Jesús camina sobre el agua



Texto principal: Marcos 6: 45-56

Versículo bíblico

pues todos lo vieron y se asustaron. Pero él enseguida habló con ellos y les dijo: «¡Ánimo! ¡Soy yo! ¡No tengan miedo!» Marcos 6: 50

Desarrollo de la clase

Puntos claves:

Jesús esta encima de los leyes de la naturaleza. El puede caminar sobre el agua.

Jesús ve a personas en dificultad y tiene compasión con ellos.

Jesús ayudaba a muchas personas con problemas cuando estaba en la tierra, y sigue ayudando a personas con necesidades ahora.

Motivación

Mirar intensamente a los cuatro puntitos en el imagen por lo menos 30 segundos. Después cierra los ojos. Ahora puedes ver la cara de Jesús con los ojos cerrados.

En la historia de hoy, los discípulos pueden ver Jesús en un lugar donde no lo esperaban.

Explicación del texto bíblico

Jesús camina sobre el agua

La semana pasada hablábamos de cuando Jesús dio de comer a los 5000. Jesús quiso apartarse con los discípulos para estar tranquilos, pero vinieron mucha gente. Jesús tuvo compasión con la gente y empezó a enseñarlos. Y se quedaba enseñando hasta que se hizo tarde. En la tarde dio de comer a todos junto con los discípulos y se esta haciendo noche. Enseguida Jesús ordenó a sus seguidores que subieran a la barca y se fueran primero que él a Betsaida, al otro lado del lago, mientras que él se despedía de la gente. Después de despedirse de ellos, se fue al cerro a orar. Para Jesús era importante tomarse el tiempo para orar, para tener un tiempo a solas con su padre.

Y mientras que Jesús se quedaba, los discípulos están en el barco. Al atardecer, la barca estaba en medio del lago, y Jesús estaba en tierra. Vio que tenían dificultad para remar porque soplaba un viento muy fuerte en su contra. Cuando Jesús ve que alguien tiene problemas, que creen que hace? El viene para ayudar.

A la madrugada, Jesús llegó caminando sobre el agua e hizo como que iba a pasar de largo. Pero cuando lo vieron caminando sobre el lago, pensaron que era un fantasma y comenzaron a gritar. Todos lo vieron y por eso se asustaron muchísimo.

Enseguida les dijo:

-;Tranquilos, soy yo! No tengan miedo.

Entonces se subió a la barca con ellos y el viento se calmó. Estaban completamente fuera de sí porque no podían entender lo que acababa de ocurrir por la misma razón que no entendieron el milagro de los panes. Su mente no podía captarlo.

Nosotros lo hemos escuchado tantas veces que Jesús hizo milagros y que pudo hacer cosas milagrosas como sanar, aumentar la comida o caminar en el agua que no nos sorprende. Pero podemos reflexionar sobre ello y entender que Jesús que es Dios puede hacer todo. También podemos ver que Jesús se preocupa tanto por la gente que se esfuerza y da todo su tiempo para ayudar.

Y en la Biblia podemos ver que después de esta noche tan especial, la obra de Jesús seguía. Cruzaron el lago hasta llegar a tierra en Genesaret y ataron la barca en la orilla. Tan pronto bajaron de la barca, la gente de allí reconoció a Jesús. Entonces corrieron por toda la región y empezaron a llevar a los enfermos en camillas a donde oían que él estaba. Y dondequiera que iba, en las aldeas, en los pueblos o en los campos, ponían a los enfermos en las plazas y le rogaban que tan sólo los dejara tocar el borde de su manto. Todos los que lo tocaban quedaban sanados.

Manualidad

¿Qué necesitas?

tempera color azul una fuente más grande que A5 jabón agua cartulina blanca tamaño A5 cartulina negra perforador

Preparación: Preparar un modelo para ver cuanto de agua y pintura necesitas. Cortar un modelo de los pies.



¿Qué hacer?

Mezclar agua, pintura y jabón en una fuente hasta que haya burbujas. (Es mejor usar poca agua, yo intenté primero con imagen 1 pero no funciono, echó el agua, dejando la fuente como imagen 2 y recién pude hacer una impresión.) Poner la cartulina blanca encima de la mezcla. Sacar la cartulina y dejarlo secar mientras que preparas los pies. En una cartulina negra hacer círculos para los dedos con perforador y cortar la forma de los pies. Pegar los pies en la cartulina pintada.



silicona o goma en barra







Jesús camina sobre el agua





TOCAR
BARCA
ASOMBRADOS
CAMINAR
NOCHE
ASUSTADOS
GRITAR
ENFERMOS
ORAR
SOLO
SANAR
ANIMO
LAGO
FANTASMA
AMANECER



Jesús camina sobre las aguas

⁴⁵ Enseguida, hizo que sus discípulos subieran a la barca y que se adelantaran a la otra orilla, a Betsaida, mientras que él despedía a la multitud, ⁴⁶ pero después de despedirlos se fue al monte a orar. ⁴⁷ Cuando llegó la noche, la barca ya estaba a la mitad del lago, y Jesús estaba en tierra solo; ⁴⁸ pero cerca del amanecer fue hacia ellos caminando sobre las aguas, pues los vio remar con mucha dificultad porque tenían el viento en contra. Hizo el intento de pasar de largo, ⁴⁹ pero ellos, al verlo caminar sobre las aguas, pensaron que era un fantasma y comenzaron a gritar, ⁵⁰ pues todos lo vieron y se asustaron. Pero él enseguida habló con ellos y les dijo: «¡Ánimo! ¡Soy yo! ¡No tengan miedo!» ⁵¹ Al subir a la barca con ellos, el viento se calmó. Y ellos estaban muy asombrados. ⁵² Más bien, su corazón estaba endurecido, y aún no habían entendido lo de los panes.

Jesús sana a los enfermos en Genesaret

⁵³ Terminada la travesía, llegaron a la orilla y tocaron tierra en Genesaret. ⁵⁴ Tan pronto como bajaron de la barca, la gente reconoció a Jesús, ⁵⁵ y a medida que recorrían todos los alrededores, en cuanto sabían donde estaba Jesús comenzaron a llevar de todas partes enfermos en sus lechos. ⁵⁶ Dondequiera que él entraba, ya fueran aldeas, ciudades o campos, ponían en las calles a los que estaban enfermos, y le rogaban que les permitiera tocar siquiera el borde de su manto. ¡Y todos los que lo tocaban quedaban sanos!

Marcos 6:30-44

Escuela Dominical IEL-P	Tan pronto bajaron de la barca, la gente de allí reconoció a Jesús. Entonces corrieron por toda la región y empezaron a llevar a los enfermos en camillas a donde oían que él estaba. Y dondequiera que iba, en las aldeas, en los pueblos o en los campos, ponían a los enfermos en las plazas y le rogaban que tan sólo los dejara tocar el borde de su manto. Todos los que lo tocaban quedaban sanados.
	A la madrugada, Jesús llegó caminando sobre el agua e hizo como que iba a pasar de largo. Pero cuando lo vieron caminando sobre el lago, pensaron que era un fantasma y comenzaron a gritar. Todos lo vieron y por eso se asustaron muchísimo.
Dibujar de acuerdo al texto.	Enseguida Jesús ordenó a sus seguidores que subieran a la barca y se fueran primero que él a Betsaida, al otro lado del lago, mientras que él se despedía de la gente. Después de despedirse de ellos, se fue al cerro a orar. Iglesia Evangélica Luterana-Perú

Jesús camina sobre el agua

Hacer pedazos de papel rasgados de color celeste o azul y pegarlo alrededor de Jesús.





